



## Protokoll der IGWR-Vorstandssitzung 6 / 2022 (Kurzversion)

---

Ort: Online per Skype, Dienstag, 15. September 2022, 19:30 Uhr  
Vorsitz: Tina Hostettler, Präsidentin  
Anwesend: Kurt Rohrbach, Alexandra Bieri, Urs Hunziker, Ruth Hess, Antje Wullschlegler  
Entschuldigt: Helena Thum

---

### 1. Begrüssung

Die Präsidentin begrüsst die teilnehmenden Vorstandsmitglieder. Helena Thum lässt sich entschuldigen.

### 2. Protokoll der IGWR-Vorstandssitzung 5/2022 vom 31. August 2022

Das von Kurt Rohrbach verfasste Protokoll der VS vom 31. August 2022 wird genehmigt und verdankt.

### 3. Mitteilungen, Orientierungen, Kenntnisnahmen

Keine relevanten Themen.

### 4. Reglemente

#### - Stand Rennreglement Korrektur

Im Rennreglement wurde bei der Überarbeitung das Mindestalter für die Teilnahme an Rennen irrtümlicherweise entfernt. Dieser Fehler wurde korrigiert und die korrekte Fassung publiziert

#### - Stand Überarbeitung Funktionärsreglement (Urs)

Ein erster Entwurf liegt dem Vorstand vor. Das Thema ist der Fokus der nächsten VS. Ziel ist eine Vernehmlassung von 12.22-02.23 und Abnahme an der DV 1/23.

### 5. Rückblick auf Treffen mit AdL / WRK / WSVB am 6. September

An der Besprechung am 06.09.2022 nahmen Vertreter des AdL, WRK und WSVB sowie des IGWR Vorstandes statt. Es wurden diverse Themen besprochen: In den Statuten ist geregelt, dass Schweizer Teilnehmer, welche in keinem der IGWR angeschlossenen Vereine Mitglied sind, die doppelte Gebühr bezahlen. Die restliche Gestaltung der Meldegelder obliegt den Veranstaltern. Des Weiteren wurde die mögliche Bildung einer Rennkommission diskutiert. Eine solche kann jederzeit gebildet werden, sofern dies Rennvereine dies wünschen. Anpassungen an den Statuten hingegen sind schriftlich einzureichen und werden durch die DV entschieden.

### 6. Weiteres

- **Erwahrung:** Freigabe Coursinglizenz im Ausland für Moon Clanchief's Pride (Deerhound).  
- **Ulna-Testmessung:** An der Coursing SM wird eine Test-Messung mit der Ellen-Messung durchgeführt. Da die FCI keine einmaligen Messungen mehr akzeptiert, müssen Messungen in Zukunft, bei CACIL-Rennen, bei der Einlieferung durchgeführt werden. Dies ist mit dem heute bekannten Galgensystem schwierig zu realisieren, weshalb Alternativen begutachtet werden. Die Ulna-Messung ist die im Flyball gebräuchliche Messmethode. Die Messung wird durch einen deutschen Flyball-Obmann durchgeführt. Die Finanzierung erfolgt durch Tina Hostettler privat.

### 7. Termin der nächsten Vorstandssitzung

Nächste IGWR- Vorstandssitzung: Mittwoch 16. November 2022 um 19.30 Uhr per Skype.